



ぞうぐみだより

平成28年度 5月号 尚徳福祉会 生麦保育園

すがすがしい季節になりました。新しい環境にも慣れ、毎日元気に笑顔で登園しています。天候にも恵まれ散歩や園庭で思いっきり身体を動かして遊び、お友だちとの関わりを深めています。そろそろ疲れも出る頃なので水分補給や食事・休息をしっかりとって、元気に過ごしていきたいと思ひます。



☆4月の様子☆

○クリーニング DAY…一人ずつ雑巾を使ってロッカーなど身の回りの掃除をしています。床を磨いていると『みんなー1ここ汚れているよ』と言ひながら、真剣に取り組んでいます。掃除が終わると『きれいになったね』とお部屋が綺麗になったことを喜んでいました。また、雑巾絞ひでは、力強く絞ひている姿に、頼もしさを感じました。毎日が綺麗なぞう組のお部屋を目指していきたくと思ひます。

○お当番活動…いつお当番になるのか楽しみにしながら登園している姿があり、お当番バッチをつけると自信がついて、やる気が見られます。給食当番などは、保育士よりも先にエプロンをつけ、テーブルを拭いてくれます。

○英語であそぼう…どんなことをするのか期待している姿がみられました。講師がお部屋に入ってくると子どもたちの方から『ハロー』と挨拶。会話が始めると聞いたことのある英語ばかりで、一緒に発音を真似してみたり、歌を歌ったりと楽しい時間になりました。『たのしかったね』『つぎはどんなことするのか？』と次回の英語を楽しみにしています。

○こいのぼり…折りがみさんかくおってきこひらすてきもようと、友だちと見せ合ひて、楽しんでいました。

もう片めんは、かためんは、歯ブラシに好きな色の絵の具をつけて指ではじきました。ふきながしや目玉も自分たちで、上手にはさみで切り糊で付けて、立派なこいのぼりができました。



～お知らせ～

○ぞう組クラス懇談会

5月28日(土)

場所：ぞう組

～ぞうぐみのつぶやき～

○『せんせいおはようございます』と毎日元気よく挨拶をしてくれる子ども達。挨拶と一緒に『今日はなにをするのー?』『先生くるの遅いよー』などいろいろとつぶやいてくれます。